

マザー・テレサ、ベテルの人々に共通しているのは、あるがままの命を愛し、仕え続けた点です。ヨハネの手紙4章7～12節に、「神は、独り子を世にお遣わしになりました。：わたしたちが神を愛したのではなく、神がわたしました。神様が私たちを愛してくださつたように、私たちにも愛のわざをなす力があると気づかれます。しかし、軸足が揺れない強さがなくては実行できません。



自らの立つ場所と地球の持続とのつながりを考える

2003年に国連は「水は基本的人権の一つである」としました。しかし、世界の5人に1人が安全な水を飲めず、5人に2人は下水や排水を真水にする設備がなく、毎日6000人の子どもが下痢や感染症など、水関連の病気で命を落としています。また、地球温暖化は土壤の劣化を進めています。これが地球の状態です。多様な民族、異なる国家が混在する地球で、各国の利益追求が複雑に絡み、戦争が起ころります。私たちが立つ場所から世界を観渡した時、これらの問題と、地球を持続可能なものにしていくこととのつながりを考えなければなりません。地球上は、自然が危機を迎えているという信号が点滅しています。

参加者の感想  
一部をご紹介します

- ・胸に響く、すばらしい講演でした
- ・政治がだめ、行政がだめ、社会がだめ、ということではなく、一人ひとりが社会にどう貢献するかを考えるべきだというメッセージが心に響きました。
- ・自分の周りで起こっていること目の前にいる人の存在に関心を持ち、手を差し伸べることの大切さを改めて考えました。
- ・命を大事にするということは自分たちだけでなく、周りや隣人を大事にすることだと気づかされました。
- ・講演を聞き、隣りの人のために私もでも小さい力を注げるかも知れない」と勇気が出ました。
- ・愛を持つて支え合っていかなければ社会全体が弱体化していくことを改めて感じさせられました。
- ・物事をあらゆる方面から見る、ひも解く力を身につける必要があると田代いました。
- ・命を育む大切さ、自然と命の連鎖について改めて考えさせられました。
- ・クリスマスを迎えるこの時期に私たちに与えられた大切な生命に寄り添うことの意味を考える機会を与えてくれた感謝です。
- ・地域でのつながりが大切だと感じました。私も地域での活動に参加して少しでも役立ちたいと思います。
- ・家族とのつながりと同様、私たちは社会や地域とのつながりを持つ義務がある、そしてその一員として役割を担う必要があると感じました。
- ・次代を担う子どもたちをどう育むか考えるきっかけになりました。

地域と共に  
「防災を考える日」  
なが  
みね  
Y's  


熊本YMCAの「共に生きる社会づくり3カ年計画」の一つとして、支え合う「ミニユーニティ」の創出を目指す、ながみねファミリーYMCAとそれを支える熊本ひがしワイズメンズクラブ。人々の孤立が進む社会の中で、YMCAが地域のつながりを強める場となり、より安全で住みよい地域社会と人間関係を築くことを願つて、活動を続けています。

